

Concierto neonazi en la CDMX

▲ El 29 de octubre, en el salón Pentatlón de la colonia Santa María La Ribera, grupos españoles y mexicanos de "rock duro nacionalista" encabezaron el concierto clandestino El imperio contrataca ante 300 personas rapadas y ataviadas con suásticas y tatuajes nazis,

que corearon consignas hitlerianas y fascistas, en una noche de alabanza al odio. La información se difundió en redes sociales de grupos de extrema derecha y estuvo organizado por Desperados División. Foto tomada de Internet. JUAN J. OLIVARES Y SANDRA HERNÁNDEZ / P 5

"Fueron una vergüenza internacional"

"El INE al que defienden es el que solapó fraudes en 2006 y 2012": AMLO

Diputados lo avalan en lo general

Aprueban el PEF 2023; la oposición busca atarlo con reservas

 Morena y sus aliados empujan el presupuesto con 273 votos en favor por 222 en contra • Sólo es un cascarón; lo ajustaremos con 2,500 modificaciones: PRI, PAN, MC y PRD

GEORGINA SALDIERNA Y ENRIQUE MÉNDEZ / P 10

Los resultados podrían tardar varios días

Campea la incertidumbre tras las elecciones en EU



- Todo indica que republicanos tendrán el control de la cámara baja
- Demócratas mantendrían el Senado; prevaleció sombra de Trump

D. BROOKS Y J. CASON / P 27

■ Sufragantes en Los Ángeles. El voto latino cada vez tiene mayor peso en EU. Foto Afp